

Abschied



Liebe Vereinsmitglieder und KulturstInnen der „Alten Schule“,

unser lieber Freund Herbert hat seine geplante Herz-Operation nicht überstanden.

Wir sind in tiefster Trauer um ihn erschüttert.

In unserem letzten Gespräch sprach er zuversichtlich über die Verlegung seines Operations-Termins ins neue Jahr, um seinen Geburtstag und die Weihnachtsfeiertage in Ruhe genießen zu können.

Für ihn schien es schon zu einer Art „Routine“-Operation mutiert zu sein.

Sein Verlust ist für uns riesengroß!

Wir haben ihn ‚körperlich‘ als guten Gefährden verloren.

Nun packt er nicht mehr mit an und seine Ratschläge bleiben aus.

Seine großzügig einladende, gesellige Atmosphäre ist nicht mehr gegenwärtig.

Was uns aber bleibt, ist unser Erlebnis seiner Wesensart, die Erinnerung an seine Sichtweisen und die virtuelle Fortführung unseres Dialoges mit ihm.

Das bleibt unser großer Schatz für unser kulturelles Tun,
ein sehr, sehr gutes Vermächtnis!

Herbert, wir denken, Du konntest unsbezüglich in Ruhe gehen, wir leben Deine Vorstellungen weiter und nehmen Dich seelisch in unsere neuen Aktionen mit

Bleib‘ tapfer im fernen Land und verlasse Dich auf uns!.

Wir machen in Deinem Sinne weiter!

In Liebe Dein Frithjof
als Freund und Vereinsvorsitzender